

OVACIONES

MIÉRCOLES 29 DE MAYO DE 2019 | NÚMERO 25221 AÑO LXXII

OVACIONES promueve la ecología y se imprime en papel reciclado.

<http://www.ovaciones.com>

Cohecho, defraudación fiscal y lavado de dinero

Buscan a Lozoya y cae dueño de AHMSA

POR URBANO BARRERA/Agencias

La justicia mexicana ordenó arrestar al exdirector general de Petróleos Mexicanos (Pemex), Emilio Lozoya Austin, por presuntos actos de corrupción, cohecho y lavado de dinero relacionados con la constructora Odebrecht, mientras que la siderúrgica AHMSA dijo que el presidente de su consejo, Alonso Ancira Elizondo, fue detenido en España.

La investigación es la primera de alto perfil iniciada por el

Catean tres casas del ex director de Pemex; casa comprada, la clave

gobierno de Andrés Manuel López Obrador, quien asumió en diciembre con la promesa de acabar con la corrupción en la segunda mayor economía de América Latina.

El abogado de Lozoya Austin, Javier Coello Trejo, dijo que aún no había recibido una notificación, pero que había presentado un amparo a nombre del exfuncionario.

Coello también dijo que Lozoya se encontraba en México, negando algunos informes de que había abandonado el país.

Anoche elementos de la Fiscalía General de la República (FGR) catearon una casa de Lozoya Austin que compró en 2012 en Lomas de Bezares, la casa de su padre, Emilio Lozoya Thalmann,

y otra propiedad, para cumplimentar la orden de aprehensión.

Por su parte, AHMSA aseguró que desconocía las razones de la detención de su directivo, uno de los hombres más ricos del país.

El lunes las cuentas bancarias del exfuncionario de Pemex, así como de la siderúrgica mexicana, una de las mayores de México, fueron congeladas por operaciones con recursos de procedencia ilícita y actos de corrupción.

Ver página 3

Militares valientes y dignos, dice AMLO

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador defendió a los soldados que fueron sometidos por autodefensas de La Huacana, Michoacán, y dijo que su actitud fue responsable y valiente.

En su mañana, agregó que su actitud no les resta autoridad, sino, por el contrario, les da más.

“La actitud de los soldados, fue muy responsable, muy digna y muy valiente, lo que es una cobardía es abusar de nuestros semejantes”, dijo.

Ver página 4



INCIDENTE AL ATERRIZAR

TEPIC, Nayarit.- Andrés Manuel López Obrador. La aeronave tocó tierra, se elevó y volvió a aterrizar. No hubo incidentes mayores.

Ver página 4

Atrapan a líderes de Unión Tepito y AntiUnión

POR URBANO BARRERA

Fuerzas federales capturaron ayer Pedro Ramírez Pérez El Jamón, líder de la organización delictiva La Unión Tepito.

Además, en otro punto a Jorge Flores Conchas El Tortas, jefe del grupo rival Fuerza Anti Unión.

Personal de la Agencia de Investigación Criminal (AIC), la Secretarías de Marina y Defensa Nacional, aseguraron en Atizapán de Zaragoza a El Jamón.

Página 10

Cerrará el Tren Ligero hasta diciembre

Ver página 16

VENTANA

¿Es el principio de qué?

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9

SIN GAFETE

José Antonio Chávez

Página 11